
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

          

                    

   

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

1 年 間 あ り が と う ご ざ い ま し た 

牧之原市立相良小学校 PTA だより       令和６年３月発行 



                                    

                                    

                        

日頃より本校 PTA活動に対して御理解、御協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

 

 昨年５月には、新型コロナウイルス感染症上の位置付けが５類に移行され、子供たちの学校生活もコロナ禍前の日常に少し

ずつ戻ってきました。令和６年１月２６日には、相良小学校創立１５０周年という節目も迎え、式典を催す事もできました。 

式典には本部役員・学校運営協議会の方々、そして地域のたくさんの方々の御協力・御支援の元、子供たちによる学校への思

いが溢れる素晴らしい劇を拝見する機会を頂けたこと大変感謝をしております。 

 コロナ禍で私たちの生活は一変しました。その後、一進一退を続けながら徐々に行動緩和がなされてきた中で改めて感じた

ことは、「顔を合わせて言葉を交わし、笑い合うだけでお互いの距離がぐっと縮まる」という当たり前のことのありがたさと

大切さでした。 

 

 いたらない点も多々あったかと思いますが、支えてくださった保護者の皆さま、校長先生をはじめ教職員の皆さま、地域の

皆さまに心より感謝申し上げます。今後は新会長のもと、数年後小中一貫教育やコミュニティースクール、PTAの在り方など

引き続き皆さまの御支援、御協力をいただきますようお願い申し上げまして、会長退任のあいさつとさせていただきます。 

 ２年間本当にありがとうございました。 

 

令和５年度 PTA会長 三浦 七重 

２ 年 間 あ り が と う ご ざ い ま し た ! 

２年間 PTA 本部役員としてたくさんの活動に参加させて

いただきました。 

活動を通じて、学校や先生方、子供たちとたくさんコミュ

ニケーションを取り、本当に多くの方々に支えていただい

ていることを実感しました。 

コロナに関する制限も無くなり、子供たちがのびのびと

充実した学校生活が送れるように、今後とも PTA 活動への

御協力よろしくお願いします。 

２年間ありがとうございました。 

 

副会長兼厚生部長 増田 美有紀 

２年間 PTA 本部役員として任期を全うできた事、先生方

をはじめとする関係者の方々に、感謝しお礼申し上げます。 

先生や地域の方と話をすることは勉強になることも多

く、学校の事や子供たちの現状を少しですが知ることがで

きました。学校運営協議会委員になり、150周年記念式典に

も参加でき、このような機会をいただきありがとうござい

ました。 

今後の PTA 活動がより良いものになりますよう願ってお

ります。 

 ２年間ありがとうございました。 

生活指導部長 清水 翔子 

  ２年間本部役員として様々な PTA 活動に参加させていた

だき、学校行事や子供たちの事を以前よりも知ることがで

き、とても貴重な経験になりました。 

 役員数の減少と同時に、負担軽減として PTA の事業も簡

素化を図れたことは、先生方をはじめ、保護者の皆さまのお

かげです。 

 今後も PTA活動にご協力をお願いいたします。 

 ２年間ありがとうございました。 

 

事務局長 中村 貴志 

保護者の皆さま、日頃より PTA 活動に御協力いただき誠

にありがとうございます。 

 役員の仕事をする中で、子供たちは学校や地域の方々に

見守られ支えられて、とても素晴らしい環境で成長してい

ることを実感しました。また、私自身も様々なことを学ばせ

ていただき、貴重な経験となりました。 

 今後も子供たちが安心して楽しい学校生活を送れるよう

見守っていきたいと思います。 

２年間本当にありがとうございました。 

 

副会長兼施設部長 八木 絢子 

 

PTA本部役員を退任される方々のあいさつ 


